
Na última semana, o ex-governador Carlos Moisés 
foi destituído do cargo de presidente do Republicanos 
em Santa Catarina. Esta semana, o novo presidente, 
o deputado federal Jorge Goetten será oficialmente 
filiado ao partido e nomeado 
como novo presidente. 

Mas ainda na semana passada, 
o presidente nacional do partido, 
deputado federal Marcos Pereira, 
tentou amenizar os ânimos 
exaltados com a movimentação 
afirmando que os acordos 

selados até o momento serão cumpridos. Até aí, ok.
Já o futuro novo presidente do Republicanos vem com 

um discurso um pouco diferente, dizendo acreditar que 
os acordos que julgarem necessário manter, serão 

mantidos, mas que com uma boa 
conversa talvez seja possível 
rever algumas alianças, para 
que os partidos fortaleçam o PL, 
afinal, este é o principal objetivo 
desta movimentação toda!

Ou seja, mudanças virão por 
aí!
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A chuva intensa do final de semana trouxe mais prejuízos 
à população de alguns municípios catarinenses. De 

acordo com a Defesa Civil, em Praia Grande, no Extremo 
Sul do Estado, foram registrados mais de 360 milímetros 
nas últimas 48 horas e as aulas precisaram ser canceladas 
nesta segunda-feira. Segundo a coordenadoria regional da 
Defesa Civil, o rio da cidade apresenta nível elevado e, por 
isso, está sendo monitorado.

Mas isto nos leva a pensar em outro assunto, na 
dragagem do rio Itajaí Açu, que há anos era esperado e 
que foi iniciada no mês passado. Nas primeiras ações já 
foram retirados do leito do rio diversos pneus e todo o tipo 
de lixo, incluindo até aparelhos eletrônicos como geladeira 
e televisão. E como eles foram parar lá? Certamente, não 
foram sozinhos. Provavelmente, alguém os depositou ali 

ou os deixou em local próximo ao leito do rio e, quando ele 
subiu, levou junto tudo o que havia no entorno.

Se o rio sobe e alaga tudo, a culpa não é só da natureza 
ou da gestão municipal que não realiza a limpeza da cidade. 
A população tem que ter a mea culpa e assumir que suas 
atitudes irresponsáveis colocam em risco a saúde de toda 
uma cidade. É preciso mais consciência e mais educação.

O Governo do Estado já está fazendo a parte dele, com 
essa dragagem, onde estão sendo investidos R$ 16,2 milhões 
para desassoreamento, melhoramento das margens com 
retaludamento e a recomposição da mata ciliar. 

Nos próximos meses, serão quatro balsas realizando este 
trabalho de retirada de lixo. 

Não é só uma questão econômica, mas também é uma 
questão ambiental!

Chuva e população contribuem para enchentes

Troca de comando e de alianças

Prêmio Empresa Cidadã 2024
Estão abertas as inscrições abertas para o Prêmio Empresa Cidadã 2024, promovido pela Associação dos Dirigentes 

de Vendas e Marketing do Brasil (ADVB/SC). Com foco em empresas comprometidas com a transformação na área 
de cidadania empresarial, a premiação conta com categorias na área ambiental, cultural e social. Podem participar 
empresas privadas, empresas de economia mista, ONGs, fundações e associações, legalmente constituídas no Estado. 
São quatro categorias de inscrição: micro e pequenas empresas; empresas de médio porte; empresas de grande 
porte; ONGs e associações. As inscrições podem ser realizadas até o dia 28 de junho pelo link https://advbsc.com.br/
premio_empresacidada/.

Foto: Agência Câmara
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Bora 15
No último final de semana, o MDB seguiu com sua 

série de eventos pelas principais regiões do Estado para 
apresentação dos pré-candidatos. desta vez, o Bora 
15 – Mobiliza MDB, foi realizado em Lages, e contou com 
mais de 700 pessoas entre deputados federais, estaduais, 
prefeitos, vices, vereadores e lideranças emedebistas. O 
evento serviu também para reforçar que Elizeu Mattos será 
o candidato em Lages.

Investimento
A saúde, educação e infraestrutura do Litoral Norte terão 

investimentos de R$ 2,5 milhões a partir das emendas 
parlamentares da deputada Paulinha. A autorização para 
repasse dos recursos do Governo do Estado aos municípios 
foi publicada no Diário Oficial e os recursos foram liberados 
na última sexta-feira, 14. Bombinhas, Itapema, Navegantes 
e Luiz Alves são os municípios contemplados da Associação 
dos Municípios da Região da Foz do Rio Itajaí (Amfri).

Bandeira Azul
No último dia 13 de junho, o Júri Nacional do Programa Bandeira Azul Brasil se reuniu para selecionar os candidatos à 

prestigiada premiação para a temporada 2024/2025. Santa Catarina, um dos estados mais destacados na busca pelo 
selo Bandeira Azul, trouxe novidades significativas. Das 49 inscrições aprovadas nacionalmente, 22 são praias e marinas 
catarinenses, sendo 17 praias e 5 marinas, aumentando a expectativa de novos reconhecimentos para o estado. Entre as 
novas praias catarinenses que concorrem pela primeira vez estão a Praia Central, em Balneário Piçarras, e a Praia das 
Cordas, em Governador Celso Ramos. Além disso, as praias da Bacia da Vovó e da Saudade, em Penha, retornam após terem 
perdido a bandeira na temporada passada e concorrem novamente à certificação neste ano. Na temporada passada, dos 42 
locais agraciados, 15 praias e 4 marinas foram de Santa Catarina.

Redução
As exportações de Santa Catarina somaram US$ 1 bilhão em maio. Apesar do montante, o valor representou queda de 

10,6% em comparação com o mesmo período do ano passado. No acumulado de 2024, o estado atingiu US$ 4,6 bilhões em 
vendas internacionais, valor 3,8% menor do que em igual período do ano passado. A redução está ligada à desvalorização 
do preço de commodities relevantes para a pauta exportadora do estado e afetam também os preços de vendas externas 
de proteína animal. Apesar disto, o fato positivo para o setor alimentício, conforme avalia o presidente da Federação das 
Indústrias de Santa Catarina (FIESC), Mario Cezar de Aguiar, é o aumento da participação de países latino-americanos, como 
Chile e México, nas compras da proteína animal produzida em SC.


